

Augsburg

Schnell zum passenden Kita-Platz

[18.01.2022] In Augsburg ging ein neues Kita-Portal online. Mit dessen Hilfe können sich Eltern über Angebote informieren, Einrichtungen auswählen und ihr Kind vormerken lassen. Die Betreuungseinrichtungen selbst können Anfragen ebenfalls über das zentrale Portal verwalten und beantworten.

In Augsburg ging nach rund zwei Jahren Vorarbeit nun das Kita-Portal der Stadt online. Mit dessen Hilfe können sich Eltern im Internet über die verschiedenen Angebote der Kindertagesbetreuung in der Stadt informieren sowie Anfragen und Vormerkungen direkt an die Kindertagesstätten und die Kindertagespflege senden. Das Projekt gelte als Meilenstein für eine digitale Zukunft und als Leuchtturm-Projekt für die Stadtgesellschaft, betonte die Bildungsreferentin der Stadt, Martina Wild, beim Launch. Das Kita-Portal biete etwa 40.000 Eltern Orientierung bei der Suche nach einem Betreuungsplatz. 74 von 78 Träger von Krippen, Kindergärten und Häusern für Kinder und die gesamte Kindertagespflege seien dort repräsentiert. Das Portal biete großen Mehrwert für die Eltern und für die ganze Stadt, so die Bildungsreferentin. Doch auch für die Einrichtungen bedeute das Portal eine Vereinfachung: Sie haben nach einer erfolgten Anfrage die Möglichkeit, die Eltern zentral über das Portal zu kontaktieren, Kennenlern-Termine sowie Platzzusagen mitzuteilen und den Betreuungsvertrag zu schließen.

(sib)

Stichwörter: CMS | Portale, Augsburg, Kita-Portal